



**Association Cultuelle Musulmane EL ANDALOUS**  
Mosquée des Ulis, 1 rue de l'Armagnac, 91940 Les Ulis

[www.mosqueedesulis.fr](http://www.mosqueedesulis.fr)



Les Ulis, le 14 novembre 2013

**Collectif WAHID**

Chers frères, chères sœurs,

Nous accueillons avec beaucoup d'intérêt votre initiative pour rapprocher les membres des deux associations musulmanes des Ulis.

Comme nous vous l'avons dit lors de votre dernière visite, les membres d'EL ANDALOUS n'ont aucune rancune et ont tout pardonné. Ils ont tourné définitivement la page.

Les membres d'EL ANDALOUS ont pardonné tous les dérapages, nos cœurs sont blancs et nos bras sont ouverts pour faire l'accolade à nos frères de l'ACMU et nous souhaitons que notre grande mosquée sera dans quelques mois un lieu de rassemblement et de fraternisation de tous les musulmans des Ulis et communes avoisinantes.

L'association EL ANDALOUS travaille d'arrache-pied pour finaliser cette grande mosquée dans les plus brefs délais grâce aux efforts sans relâche de ses adhérents de tous âges qui n'épargnent aucune énergie depuis la création de l'association pour aplanir les difficultés administratives et techniques et pour collecter les dons des fidèles de différentes régions de France. Nous aurions aimé que les autres membres de la communauté, même s'ils ne participent pas à ces efforts, s'abstiennent d'essayer de torpiller ce noble projet.

La réconciliation de la communauté est un impératif pas des slogans ou une feuille de papier à signer qui n'a aucun effet concret sur le rapprochement des cœurs. La réconciliation doit se concrétiser par des rencontres bilatérales, par des participations réciproques aux rencontres cultuelles et culturelles organisées par chacune des associations, en laissant la liberté à leurs adhérents d'accomplir les prières dans l'une ou l'autre des mosquées, en témoigne récemment l'accomplissement de la prière par le président et de nombreux membres d'EL ANDALOUS dans la mosquée de l'ACMU.

L'association EL ANDALOUS encourage donc toute tentative de réconciliation des cœurs et comprend l'impatience de certains jeunes et d'autres membres de la communauté qui ne comprennent pas que des dirigeants d'une partie tentent de maintenir la dissension des musulmans en encourageant la division. Un travail de fond est donc nécessaire pour rapprocher les cœurs. La signature d'un document sera donc un aboutissement de ce processus et non un point de départ.

Veillez agréer, chers frères, chères sœurs, l'expression de mes salutations distinguées.

Par ordre des membres du bureau de l'association  
Le président

Abdelhaq AOUINTI